

Programme détaillé : Châteaux et manoirs privés aux portes des Alpes

Voyage avec Domus Antiqua Helvetica du 19 au 22 septembre 2024

Arcatour

Domus Antiqua Helvetica

Grisons et Thurgovie

Châteaux et manoirs privés aux portes des Alpes

Voyage de quatre jours dans les Grisons et en Thurgovie

	Prix de base chambre double	Supplément chambre double pour une personne
Prix par personne	CHF	CHF
Jeudi – dimanche 19 – 22.09.2024	2800	250

Participation: au moins 20 personnes, pas plus de 25.

Prestations

- ✓ 3 nuits à l'hôtel Sorell *Tamina*****, y c. petit déjeuner et taxe de séjour
- ✓ Chambres de catégorie *Superior*
- ✓ 4 repas de midi et 3 repas du soir, y c. boissons:
1 bouteille de vin pour 3 personnes, eau minérale ou boisson sans alcool, café
- ✓ 1 dégustation de vins et 2 apéritifs
- ✓ Concert de harpe donné par Joel von Lerber
- ✓ Visites guidées et entrées selon programme
- ✓ Bus pour les déplacements
- ✓ Pourboire pour les repas, les guides et le chauffeur du bus
- ✓ Direction de Ueli Buhofer

Ne sont pas compris dans le prix

- Les autres boissons que celles indiquées
- Le minibar, le pressing, le pourboire à l'hôtel
- Les dépenses personnelles

Supplément facultatif

Assurance voyage annuelle Secure trip Classic d'Allianz **CHF 195.**

PROGRAMME DU VOYAGE

Jour 1 Repas de midi au restaurant historique *Hirschen*, visite du château d'Altenklingen, Bad Ragaz

10 h 00. Départ en bus de l'aéroport de Zurich en direction de Stammheim. Repas de midi au restaurant *Hirschen*, un ancien **manoir seigneurial** construit en 1684. Cette remarquable bâtisse se situe dans le cœur historique du village. Elle forme avec d'autres maisons à colombages caractéristiques un ensemble unique en son genre. Le propriétaire Fritz Wehrli nous fait visiter les **pièces historiques** du restaurant, où nous prenons le repas de midi.

Poursuite du voyage vers le majestueux **château d'Altenklingen** à Märstetten. Construit et aménagé dans un style Renaissance tardive, ce château compte parmi les plus beaux et les plus imposants châteaux privés de Suisse orientale. Jusqu'à présent, il n'a jamais été utilisé comme domicile officiel, mais a accueilli des réceptions et affirmé un pouvoir. Les salons qui s'y trouvent sont décorés **de toiles et de meubles précieux**, témoins du confort de différentes époques. Un membre de la famille Zollikofer d'Altenklingen nous guide dans la **visite** du château.

Nous rejoignons ensuite **Bad Ragaz** et l'**hôtel Tamina**, où nous prenons les chambres pour trois nuits. **Repas du soir** en commun dans un bon restaurant de Bad Ragaz.

Jour 2 Visite du château de Salenegg et dégustation de vins, repas de midi dans la maison von Moos, concert de harpe dans le château de Bothmar

Trajet en bus en direction de Maienfeld et du **château de Salenegg**. La longue façade de ce château se trouve au milieu d'un vignoble en pente douce, visible de loin. Dans les caves du château mûrissent des vins d'exception pressés dans le domaine. La visite du château lui-même, avec l'**élégance de son agencement intérieur**, le stuc décorant les salons et les chambres ainsi que sa vue sur les vignes, constitue une aventure particulière. Un petit jardin de roses enchanteur et un petit pavillon donnent une touche romantique à la façade imposante mais plutôt sobre du château.

Une dégustation de vins et une visite guidée privée avec la **propriétaire Helene von Gugelberg** marquent la fin du programme de la matinée.

Poursuite du voyage à la **maison von Moos**, située au milieu du village de **Malans**. La maison marie à la perfection et avec habileté modernisme et substance historique du bâti selon les besoins actuels. Alfred Sulzer a pour ainsi dire créé ici son paradis terrestre. Les chambres lumineuses avec vue sur un simple jardin agricole confèrent à cette demeure un charme particulier. Le **repas de midi** nous est servi **dans le cadre privé** de l'ancienne cave à vins, à l'ombre du pressoir de 4,5 m de haut.

L'après-midi est consacré à une promenade en direction du **château de Bothmar**. Situé à l'extrémité du village de Malans, ce château dispose d'un charme tout particulier. Il est divisé en plusieurs bâtiments qui jouxtent un jardin planté de vieux arbustes. Ce petit joyau de l'art baroque visible des fenêtres et d'une terrasse a été conservé dans son état d'origine. Tout le château ainsi que les chambres et les salons aménagés de manière harmonieuse et avec finesse reflètent l'hospitalité et l'ouverture au monde des propriétaires Isabelle et Gaudenz **von Salis von Graffenried**.

Dans la salle des fêtes décorée de stuc et de fresques nous est donné un concert de harpe par le harpiste mondialement connu **Joel von Lerber**. La **visite du château** est assurée par Hans Ruthishauser, ancien conservateur des monuments du canton des Grisons.

Le soir, promenade jusqu'au restaurant *Weisses Kreuz* à Malans pour un **souper léger**, puis retour à Bad Ragaz.

Jour 3 Visite de la cathédrale de Coire, visite de la maison *Michel*, apéritif, manoir à Paspels, visite et souper dans le château épiscopal.

Nous nous rendons à **Coire** pour visiter la **cathédrale Sainte-Marie de l'Ascension** et le **musée du trésor de la cathédrale** dans le château épiscopal.

Devant les portes de la vieille-ville, dans un ancien quartier de villas, se trouvent la maison seigneuriale historique *Salis auf dem Sand*, habitée par Brigitte et Martin Michel. Cette propriété construite entre 1818 et 1822 a été conservée dans son état d'origine. Trois jardins entourés d'un mur élevé ont conservé leur style baroque. Dans cet écrin privé de nature, nous prenons un **apéritif** en compagnie des propriétaires.

Poursuite du voyage en direction de **Domleschg**, un village qui se distingue par un paysage attrayant et une riche histoire. Le **château fort d'Ortenstein** surplombe le village de Tomils. Datant du XIII^e siècle, ce château privé n'est pas ouvert au public d'ordinaire. Le **châtelain Lukas Linder** nous fait visiter en personne sa demeure et nous convie ensuite à **dîner** dans ses appartements.

Au milieu de prairies et de pâturages touffus se trouvent un **manoir imposant et des bâtiments historiques** où est pratiquée l'agriculture biologique. La **maîtresse de maison Nina von Albertini** nous montre la propriété et nous propose un **rafraîchissement**.

Retour à Coire pour une **visite guidée** du **château épiscopal**, situé au-dessus de la vieille-ville et classé bâtiment historique. Nous nous retrouvons ensuite dans la salle gothique du restaurant *Hofkellerei*, où le souper nous attend.

Retour à Bad Ragaz en soirée.

Jour 4 Visite exclusive du château de Vaduz, retour à Zurich

Nous consacrons la dernière matinée du voyage au **château de Vaduz**, dont les origines remontent sans doute au XII^e siècle. En 1712, il est devenu propriété de la **maison de Lichtenstein**. Une rénovation de fond en comble entre 1905 et 1912 a sauvé le bâtiment. Le prince François-Joseph II l'a étendu pour le rendre habitable. Une visite du château princier n'est pas possible d'habitude. Pour nous cependant, le propriétaire nous ouvre ses portes pour une **visite guidée**.

Sur le chemin du retour à l'aéroport de Zurich, nous nous requinquons autour d'un dîner servi au restaurant du château de Sargans.

LES CHANGEMENTS DE PROGRAMME RESTENT RÉSERVÉS.

REMARQUES

Logement

19 – 22.09.2024

3 nuits

Hôtel Sorell Tamina****

Am Platz 3

7310 Bad Ragaz

Tél. +41 (0)81 303 71 71

www.sorellhotels.com

AHHA

Ce voyage est proposée en collaboration avec l'association «**Historische Gebäude Österreich**».

Crédits photos

Page de couverture: Ueli Buhofer. Autres: Shutterstock